



Destaca Ricardo Monreal Importancia de Plenaria de Morena para Enfrentar Desafíos Internacionales

Por José Luna

*Asegura Monreal que será clave para abordar la defensa de la soberanía nacional, la situación migratoria y las reformas urgentes

Global Press Mx / El coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, Ricardo Monreal Ávila, anticipó que la bancada se prepara para llevar a cabo su reunión plenaria el próximo 31 de enero, donde se reunirán con los principales actores políticos y estratégicos del país.

La cita se celebra en un contexto complejo, marcado por las acciones del gobierno de Estados Unidos encabezadas por el presidente Donald Trump. Estas políticas han generado una serie de desafíos tanto para la seguridad nacional como para la situación migratoria.

“La reunión será crucial para definir una postura sólida ante las políticas de la administración estadounidense y para trazar una hoja de ruta en temas fundamentales como migración, seguridad, economía y salud”, adelantó el diputado Monreal.

En entrevista telefónica, el también presidente de la Junta de Coordinación Política dio a conocer que en esta plenaria que se llevará a cabo previo a la apertura formal del periodo ordinario de sesiones, estarán presentes figuras claves del gobierno federal.

Se contará con la participación de la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, el secretario de Economía, Marcelo Ebrard, y el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, quienes ya confirmaron su participación.

También se espera la presencia de Octavio Romero Oropeza, director del Infonavit, David Kershenobich Stalnikowitz, secretario de salud, así como posibles intervenciones de Rogelio Ramírez de la O, secretario de Hacienda.



Monreal enfatizó que la coordinación entre el poder legislativo y el Ejecutivo será esencial para poder abordar las inquietudes y demandas surgidas a lo largo del país, especialmente en estados con alta concentración de migrantes como Zacatecas, Chihuahua y Durango.

Además, el coordinador parlamentario señaló que este espacio será fundamental para tomar decisiones sobre el reajuste de la agenda legislativa, permitiendo una mayor flexibilidad y rapidez en la adaptación a las prioridades nacionales.

Reiteró también que se contempla la posibilidad de revisar el presupuesto para asignar recursos adicionales a las acciones que garanticen la seguridad y el bienestar de los migrantes y de las familias afectadas por las recientes políticas promovidas por Trump.

El líder parlamentario aseguró también que, a lo largo de sus visitas a diferentes regiones para llevar a cabo los Diálogos Legislativos, han recogido las inquietudes de presidentes municipales y gobernadores.

A lo que agradeció la colaboración de los distintos órdenes gubernamentales, quienes han manifestado su solidaridad con la presidenta Claudia Sheinbaum, al tiempo que expresaron su preocupación por las medidas migratorias del gobierno estadounidense.

«Este es un momento crucial para mostrar unidad y solidaridad con la presidenta Claudia Sheinbaum, quien lidera la defensa de nuestros connacionales en el exterior», señaló. Y destacó la disposición de su bancada para apoyar a la jefa de Estado.

Durante la entrevista, el diputado confirmó que el primero de febrero se discutirá en pleno la reforma a la Ley del Infonavit, y que se prevén alrededor de 30 modificaciones a la minuta proveniente de la Cámara de Senadores.

Para finalizar, resaltó la importancia de la renegociación del T-MEC, cuyo futuro está en juego ante las amenazas de aumento de aranceles por parte de Trump. México, señaló, debe actuar con prudencia y visión de país.

“Yo creo que frente a la hostilidad que nuestro país está recibiendo, tenemos que actuar con moderación, con prudencia, porque nos asiste la razón y nos asiste el derecho internacional”, aseveró.

